

# Film ab in Ellingen

**AM 19. APRIL** „Mr. May und das Flüstern der Ewigkeit“.

**ELLINGEN** - Die katholische Pfarrei St. Georg und die evangelische Kirchengemeinde Ellingen laden zu ihrem zweiten Filmabend am Freitag, 19. April, um 19 Uhr ins Gemeindehaus an der evangelischen Christuskirche ein. Gezeigt wird der italienisch-britische Film „Mr. May und das Flüstern der Ewigkeit“, der 2013 beim Filmfestival in Venedig seine Premiere feierte und zahlreiche Preise bekam.

Die Veranstaltung läuft auch unter dem Logo der Katholischen Erwachsenenbildung (KEB) und des Evangelischen Bildungswerkes (EBW). Der Eintritt ist frei. Selbstverständlich gibt es auch Popcorn. **wt**

**INFO**

Der nächste Filmabend findet am Freitag, 14. Juni, um 21 Uhr „open air“ im Garten hinter dem katholischen Pfarrheim in Ellingen statt. Gezeigt wird der Film „Vaya con Dios“. Weitere Termine sind in Planung.

**Mr. May und das Flüstern der Ewigkeit**

Ein britischer Film aus dem Jahr 2013, der May mit Regisseur David Yates, ist mit großer Magie für die Besetzung von May und der Suche nach der Wahrheit.

Es ist eine spannende Geschichte über das Leben und den Tod und die Suche nach der Wahrheit.

**ÖKUMENISCHER FILMABEND**

Evangelisches Gemeindehaus  
19.00 Uhr  
Eintritt frei

Foto: EBW

Beim Filmabend in Ellingen wird „Mr. May und das Flüstern der Ewigkeit“ gezeigt.